

París, 21 de enero de 2025, 8:30am

COMUNICADO DE PRENSA

Evolución de la gobernanza de Eramet tras la Junta General del 27 de mayo de 2025

Christel Bories, Presidenta y Directora General de Eramet, ha informado al Consejo de Administración del Grupo de su deseo de continuar sus misiones como Presidenta pero de retirarse de sus funciones ejecutivas al término de su mandato actual, en la Junta General de Accionistas el 27 de mayo de 2025.

El Consejo de Administración se congratuló unánimemente de la intención de Christel Bories de continuar acompañando la transformación estratégica del Grupo como Presidenta. De hecho, quiso destacar que desde 2017, bajo su dirección, Eramet se ha transformado con éxito, reforzando su resiliencia financiera, diversificando sus actividades en los metales de la transición energética y posicionándose como un actor reconocido de la minería responsable. El Grupo está ahora en una mejor posición para superar los bajos ciclos económicos y aprovechar las oportunidades estratégicas cuando se presenten.

En consecuencia, el Consejo de Administración ha decidido proceder a un cambio de gobernanza y organizar la transmisión de las funciones ejecutivas del Grupo de la siguiente manera :

- Al término del mandato de Christel Bories, las funciones de Presidente y Director General serán disociadas.
- Se propondrá a la Junta General del 27 de mayo de 2025 renovar el mandato de consejero de Christel Bories.
- Tras esta votación, el Consejo de Administración prevé renovar el mandato de Presidenta de Christel Bories.
- Paralelamente, el Comité de Nominaciones del Consejo de Administración está activamente involucrado en el proceso de selección del futuro Director General, cuyo nombre debería anunciarse antes del final del primer trimestre.

Christel Bories, Presidenta y Directora General del Grupo :

Con 61 años y después de ocho años al frente de Eramet, considero que ha llegado el momento de transferir mis funciones ejecutivas y de centrarme en mis misiones de Presidenta. Profundamente comprometida con el Grupo, sus equipos y nuestro proyecto de convertirnos en un referente de la transformación responsable de los recursos minerales de la Tierra, para el bienestar común, deseo seguir apoyando la transformación estratégica de Eramet, que se ha llevado a cabo con éxito desde 2017.

Hasta el 27 de mayo, junto con mis colegas del Comité Ejecutivo, me concentraré plenamente en la dirección operativa del Grupo para transmitir mis funciones de Directora General en las mejores condiciones.

Los representantes de los accionistas de referencia en el Consejo de Administración han elogiado la profunda transformación de Eramet realizada bajo la dirección de Christel Bories y le han agradecido el trabajo realizado.

Nos complace la intención de Christel Bories de continuar presidiendo el Consejo de Administración de Eramet y estamos convencidos de que esta evolución del modelo de gobernanza permitirá



al Grupo seguir fortaleciéndose en los metales necesarios para el desarrollo económico mundial y acelerar su crecimiento en los metales para la transición energética. >>>

Calendario

19.02.2025 : Publicación de los resultados del Grupo del ejercicio 2024

24.04.2025 : Publicación del volumen de negocios del primer trimestre del Grupo 2025

SOBRE ERAMET

Eramet transforma los recursos minerales de la Tierra para aportar soluciones sostenibles y responsables al crecimiento de la industria y a los retos de la transición energética.

Sus empleados se comprometen a ello a través de su enfoque cívico y contributivo en todos los países en los que el grupo minero y metalúrgico está presente.

Manganeso, níquel, arenas minerales y litio: Eramet recupera y desarrolla metales esenciales para la construcción de un mundo más sostenible.

Como socio privilegiado de sus clientes industriales, el Grupo contribuye a realizar infraestructuras y construcciones robustas y resistentes, medios de movilidad más eficaces, herramientas sanitarias más seguras y dispositivos de telecomunicaciones más eficientes.

Plenamente comprometida con la era de los metales, la ambición de Eramet es convertirse en un referente de la transformación responsable de los recursos minerales de la Tierra para vivir bien juntos. www.eramet.com

CONTACTO CON EL INVERSOR

Director de Relaciones con los Inversores

Sandrine Nourry-Dabi

T. +33 1 45 38 37 02

sandrine.nourrydabi@eramet.com

CONTACTO DE PRENSA

Director de Comunicación del Grupo

Laurent Cicolella

T. +33 1 45 38 41 38

laurent.cicolella@eramet.com